

2023-11-07

## **BINOCULARES: Otro fin de semana sangriento en Edomex opaca cifras alegres de Delfina Gómez**

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elgrafico.mx/al-dia/edomex-finde-semana-sangriento-opaca-cifras-alegres-delfina-gomez-homicidios>

miércoles 8 de noviembre de 2023 5:39

**Morena jura que los homicidios van a la baja en la entidad mexiquense**

**FAVORECEN A PARTIDOS:** El pasado domingo iniciaron la precampañas en la Ciudad de México y aunque en esa fecha las calles y avenidas deberían estar libres de propaganda electoral, esto no fue posible porque el gobierno capitalino, encabezado por Martí Batres, en complicidad con el Tribunal Electoral, rechazaron "blanquear" la ciudad como lo pidió el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), luego de que Morena y los aliados del Frente Opositor tapizaron todos los espacios con basura, para promover a quienes buscan un cargo de elección popular; Batres impugnó la resolución del IECM, que le pedía retirar la publicidad, y como la solicitud del instituto también incluía a las alcaldías, esto quedó sin efectos.

Así los pocos esfuerzos que existen para mantener la igualdad y la equidad, así como evitar la contaminación visual, son bombardeados desde el Gobierno Central.

**¿TODOS CABEN?:** La alianza Va por la Ciudad de México, formada por el PAN, PRI y PRD, dejó claro que prácticamente cualquier ciudadano podrá registrarse como aspirante del frente opositor para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno; en su convenio de coalición, detalló que el registro de las y los aspirantes, con origen partidista o ciudadano y sin límite, será el 15 de noviembre.

**GOLPE DE REALIDAD:** Otro fin de semana sangriento aterrizó en la pista de la realidad a las autoridades del Estado de México: 20 personas fueron asesinada entre el sábado 4 de noviembre y el domingo 5 de noviembre en territorio mexiquense.

Veinte personas en 48 horas, y el domingo el Estado de México, gobernado por la morenista Delfina Gómez, fue la entidad que más asesinatos tuvo en todo el país.

La realidad se impone a las cifras alegres de las autoridades mexiquenses, que contabilizan los homicidios a la baja.